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Cristina Boscá: «Justin Bieber
baila como un robot y no siente la
música»

¿Qué le pasa a Justin Bieber? El cantante canadiense ha dejado un rastro agridulce tras su
paso por España. Todo el mundo lo esperaba con ilusión, tanto los medios de comunicación como,
sobre todo, los fans que en algunos casos llevaban incluso meses acampando a las puertas de
los accesos de los recintos de Barcelona y Madrid para poder estar en primera fila. Ahora que
todo ha pasado, queremos analizar la sensación que nos ha dejado. 

En el caso de Barcelona, el puñetazo que le dio a un fan que esperaba en uno de los accesos al
recinto del Palau Sant Jordi ha generado mucha polémica, mal rollo y ha evidenciado el malestar
del artista y su versión más oscura y violenta. Kevin Ramírez, de 18 años, fue el chico que recibió
la agresión, ha puesto el caso en manos de los abogados y ha contribuido a convertir un suceso
triste y violento en un circo mediático, paseándose por os platós de Cuatro y Telecinco. 

En Madrid, la actitud pasota y desganada de Justin Bieber ha dejado preocupados a muchos
fans y a algunos periodistas musicales que vieron la actuación del canadiense desde las gradas
del Barclaycard Center; sin ir más lejos, Cristina Boscá, presentadora y DJ del
programa «Anda Ya» de Los 40 Principales, con quien hemos podido hablar. Este jueves, la
comunicadora. que desde siempre ha sido una gran defensora del cantante, ha dejado de ser
beliebers con este gesto significativo: 
 

 

? ÚLTIMA HORA en #AlRojoBieber | @cristinabosca deja de ser Belieber! #GemeliersEnAndaYa

A video posted by Anda Ya! (@40andaya) on Nov 23, 2016 at 10:18pm PST

Boscá no niega que el montaje de la gira es espectacular:  «la pirotecnia, los bailarines, los
escanrios, las pantallas...», pero se muestra muy decepcionada con el comportamiento del
canadiense durante su show:«fue un concierto sin magia, causó mucha pena y aburrimiento»;
sobre Justin ha dicho que  «no le emociona nada, baila como un robot y no siente la música».
Antes de nada, la periodista ha querido dejar claro que siempre ha sido una gran defensora de
Justin: « antes de que sonara en la radio yo hacia campaña para que lo programaramos [...],
siempre había considerado que era un chico con un gran talento». 
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Cristina confiesa que le gusta la música del canadiense, pero considera que es «una pena verlo
sin ganas y que actue como si lo estuvieran obligando; no siente ni transmite», explica. La
presentadora de radio vivió el concierto desde la tribuna del Barclaycard Center junto con otros
profesionales del ámbito de la música y la comunicación, y según Cristina también salieron con
la misma sensación. «Justin debería disfrutar de lo que hace, me sabe mal verlo así», ha dicho
Boscá. ¿Está Justin cansado? ¿Necesita dejar ser el centro de atención y liberarse de tanta
presión? Cristina continua pensando que Justin Bieber tiene talento pero cree que le iría bien
tomarse un tiempo de descanso para seguir formándose y hacer una evolución.

 ¿Y vosotros? ¿Qué opináis? ¡Deja tus comentarios más abajo rellenando el formulario de
comentarios que hay más abajo!
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